

Négociations

Négociation nationale

À la suite de la dernière consultation, qui est actuellement en processus de compilation, l'équipe du **SERM veut vous rencontrer et vous entendre au sujet de vos priorités !** Vos commentaires nous serviront d'inspiration et viendront appuyer nos interventions.

Nous débutons donc une tournée mondiale du territoire du CSSDA dès maintenant !

Idéalement, nous aimerions vous rencontrer dans vos milieux ou à défaut, en mode virtuel. Toutes les possibilités vous sont offertes ! (matin, heure du diner, après la journée de travail...)

Pour ce faire, votre déléguée ou délégué devra **communiquer avec Jean-Louis ou Lilianne** en indiquant :

- ▶ les dates possibles
- ▶ les plages horaires souhaitées
- ▶ le lieu

* La dernière visite, pour la présente année scolaire, aura lieu le 23 juin *

Au plaisir de vous rencontrer !

Votre équipe syndicale
Le 28 avril 2022

Négociation locale

Une négociation des ententes locales a été entamée en 2019. Les demandes originales étaient ciblées autour de 6 points précis de part et d'autre.

À la suite de plusieurs séances de négociation ainsi qu'une médiation entrecoupée d'une pandémie, nous en sommes arrivés à la conclusion qu'une entente à court terme n'était plus envisageable.

Par ailleurs, certaines de nos demandes au niveau local ont été partiellement ou totalement acquises via l'entente nationale 2020-2023, tandis que la partie patronale n'a obtenu aucun gain.

Considérant les gains obtenus, sans aucun recul, le Conseil des déléguées et délégués a adopté à majorité, le 27 avril, la proposition des comités de la négo locale de conserver les ententes locales actuelles jusqu'à la prochaine négo nationale.

La partie patronale a été informée ce matin même de notre position ainsi que de notre déception concernant le déroulement et la finalité de cette négociation. Nous lui avons également signifié que nous espérons ardemment que lors de la conclusion de la prochaine négociation nationale, elle sera ouverte à conclure des ententes locales qui permettront d'améliorer les conditions de travail de ses employées et employés et ainsi favoriser la rétention du personnel, qui, dans le contexte de pénurie, porte plus que jamais **l'école à bout de bras !**